

城北川の環境学習を行いました!!

モツゴ大作戦!

6月～11月 関目東小学校・鯰江東小学校

モツゴの卵をふ化させて育て、再び城北川に放流する「モツゴ大作戦」が開催されました。

6月に育て方の方法を教えてもらいながら、大阪モツゴ物語の皆さんや大阪城東ロータリークラブの協力も得て、11月に育った「モツゴ」を城北川に放流しました。モツゴを放流する時に一匹ずつ名前を付けながら、「がんばれ!」「元気に育てよー!」と声を掛けながら行いました。



川の学習会

7月17日水 鯰江小学校

大阪市建設局河川課による「城北川などのおおさかの河川の歴史や水質についての学習会」に4年生173人の児童が参加し、城北川の水を使ったさまざまな実験を行いました。



もっと知りたい! 川のこと

～淀川と城北川の水質調査と生き物～

11月16日(土) 城北市民学習センター

城北川はその昔、生活排水や工場排水によって汚れてしま

いましたが、現在では、その水質も向上していることを40名の参加者が透明度測定やパックテストを行い、感じていただきました。



大阪大国技館の模型を アイラブ城北川ブランド化推進委員会に ご寄贈いただきました

12月3日火 区役所

公益財団法人大林財団から「大阪大国技館」の復元模型を製作し、アイラブ城北川ブランド化推進委員会にご寄贈いただきました。

区役所1階ロビーに展示しておりますので、ぜひ区役所にお立ち寄りの際はご覧ください。

